

Rapport public Parcoursup session 2024

Lycée Louis-Armand - BTS - Production - Contrôle industriel et régulation automatique - en apprentissage

Les données de la formation

Données de la procédure calculées le mardi 01 octobre 2024.

Lycée Louis-Armand - BTS - Production - Contrôle industriel et régulation automatique - en apprentissage (15347)

Formation d'affectation	Jury	Groupe	Nombre de places proposées	Nombre de voeux confirmés	Nombre de contrats saisis
Lycée Louis-Armand - BTS - Production - Contrôle industriel et régulation automatique - en apprentissage (15347)	Jury par défaut	Tous les candidats	6	87	6

Les critères utilisés en 2024

Champs d'évaluation	Critères retenus par la commission d'examen des vœux	Éléments pris en compte pour l'évaluation des critères	Degré d'importance des critères
Résultats académiques	Niveau	Notes de l'élève	Essentiel
Compétences académiques, acquis méthodologiques, savoir-faire	Compétences générales	Etre capable d'appréhender un problème technique à partir de résultats scientifiques	Très important
	Ecrit	Compétences générales	Très important
Savoir-être	Comportement	Comportement et absences	Essentiel
Motivation, connaissance de la formation, cohérence du projet	Filière d'origine	Cohérence avec la filière d'origine	Très important
Engagements, activités et centres d'intérêt, réalisations péri ou extra-scolaires	Engagement	Encadrement d'activités extra-scolaires (sport, pompier, centres de vacances)	Important

Prise en compte des enseignements de spécialité (EDS) dans l'examen des vœux

Comment prenez-vous en compte les enseignements de spécialité dans votre examen des candidatures ?

Ils ne sont pas pris en compte.

Les modalités d'examen des vœux

Les modalités d'examen des vœux

Les vœux des candidats ont été examinés au fur et à mesure de leurs apparitions dans Parcoursup. Pour l'apprentissage, en plus du niveau scolaire, il est très important que les candidats possèdent les prérequis de la formation souhaitée, l'adéquation entre la filière d'origine et la filière demandée est très importante. La décision finale est laissée à l'entreprise.

Avez-vous eu recours à un traitement algorithmique ?

Aucun traitement algorithmique n'a été mis en œuvre par la commission d'examen des vœux.

Nos conseils aux candidats pour la prochaine session

Nos conseils aux candidats pour la prochaine session

La recherche de l'entreprise est délicate, il faut commencer les recherches dès le mois de février et ne pas postuler pour des formations uniquement en apprentissage. Il arrive que l'entreprise décline son offre d'embauche au dernier moment, privant ainsi le candidat de formation.

Signature :

Abdeslam HAMDY,

Chef d'établissement de l'établissement Lycée Louis-Armand